長松小学校学校だより

R6年4月12日発行

えがおういっぱい5号

91 名のひとりひとりの呼名をしました

入学式がたった今終わりました。 今年は「全員の呼名」をしました。 手をあげて返事した子,手だけ挙げ た子,困惑した子,まわりをぐるりと 見回した子 さまざまでした。 実は,今回の呼名は次のような願い をもってはじめました。

- ①ひとりひとりの名前を 大切にしたい
- ②式内で名前をよび 歓迎を伝えたい

という願いがありました。

はじめての環境で、たくさんの人がいる中、緊張は大変だったことでしょう。少しずつ少しずつ生活に慣れてほしいと願っています。

保護者様と一緒に子どもたちの成 長を支援していきます。





1年生初の給食 メニュー15日(月)たけのこごはん春キャベツのごまあえあつあげみそしる

感染注意

水ぼうそうが保育園・幼稚園を中心に少 し流行の兆しがあるようです。

症状は 2~3 週間の潜伏期の後に、熱が出て、体に虫さされのような赤い斑点が出てきます。 I 日くらいでそれが水ぶくれになって、全身に広がります。強いかゆみもあります。 ワクチンをうっていると広がらず局所になることもあるようです。

週末の子どもたちの観察をお願いします。